



LA P'TITE ILLUSTRATION N°13



Petite sortie avant les vacances

Direction VIEUX MOULIN pour notre école de cyclisme, pour une dernière sortie avant les vacances.

Vous connaissez maintenant, nos 4 petits mousquetaires avec Kélyann, Gaël, Nolann et Célian (voir les articles), 2 autres petits coureurs viennent de les rejoindre, avec les arrivées des frères MANABLE, Alban et Roman qui feront leur début en Aout dans la catégorie POUSSIN et PUPILLE.

Une petite sortie sur la piste cyclable de Compiègne à Pierrefonds pour le bonheur de tous

Photo souvenir d'une sortie bien agréable



Savoir être malin à MOULIN

Ils n'étaient certes peu nombreux à Moulin Sous Touvent, mais la qualité des coureurs engagés sur la course des écoles de vélo a été à la hauteur de l'évènement. Dans ce très sympathique village de l'Oise, qui fût ravagé par la première guerre mondiale, nos jeunes sportifs ont pu découvrir une toute nouvelle épreuve sur un parcours d'1 kilomètre. Initialement programmée à Attichy, Madame la Maire de Moulin sous Touvent a autorisé que cette manifestation puisse être maintenue dans sa commune pour le bonheur de toutes et tous, petits et grands, coureurs et parents, spectateurs et organisateurs. D'entendre les encouragements, les applaudissements, les commentaires et le son de la cloche annonçant le dernier tour, haaaaa que cela fait du bien.

Et avec tout ce bonheur retrouvé, ne cachons pas notre plaisir de retrouver nos petits sur les podiums et cette magnifique 2nd place au Prix d'Equipe avec nos 4 représentants présents ce dimanche.

Et tout avait très bien débuté car nos 2 pré licenciés ont réalisé une belle prestation avec beaucoup de malices. Tout d'abord avec un départ parfait de Gaël BRAY qui prenait le commandement jusqu'à mi-course et une arrivée en trombe pour Kélyann LEGOF qui décroche sa toute première victoire de sa très, très jeune carrière à 6 ans. Dans la catégorie « PUPILLE », nos 2 autres représentants ne sont accrochés de fortes belles manières. Mais avec un départ groupé entre les 1ères et 2èmes années par manque de concurrents dans cette catégorie, 1 an de différence est peu et beaucoup à la fois. Nos 2 petits de 1ère année ont donc lâché prise à mi-course après que Nolann LEGOF a tenté de partir seul avec beaucoup de panache alors qu'il venait juste de rentrer dans le peloton. Dommage aussi pour Célian BRAY qui s'est accroché encore et encore jusqu'au point de rupture. Ils ont eu très peu de course dans les jambes cette saison contrairement aux autres concurrents, mais chaque chose en son temps, pas d'affolement. En tout cas, un énorme BRAVO à nos jeunes coureurs qui se classent à une magnifique 2nd place derrière les intouchables Nogentais



Kélyann et Gaël, nos poussins



Nolann et Célian, nos pupilles

Il n'a pas raté son VTT

La 32ème édition de la Trace vosgienne VTT s'est déroulée le week-end des 24 et 25 juillet dans les Hautes-Vosges, départ et arrivée au lac de Longemer.

La Trace vosgienne VTT est depuis 1988 la petite sœur, et surtout la version été de la Trace vosgienne, épreuve mythique de ski de fond longue distance dans les Vosges, qui elle, existe depuis 1979 !

Tracés en plein cœur du Massif des Vosges, les parcours de la Trace Vosgienne empruntent les plus beaux sentiers des Hautes-Vosges, alternant pistes forestières et singles techniques. Le départ et l'arrivée au lac de Xonrupt-Longemer, les passages par le Poli, la Bresse et Gérardmer, permettent aux coureurs d'évoluer dans un cadre exceptionnel.

L'ECVA a déjà performé sur les routes Vosgiennes lors du TOUR DES VOSGES pour les écoles de cyclisme, mais cette fois-ci, c'est au tour de Noah VANDEPUTE de monter sur le podium. Une troisième place dans l'Est qui vient récompenser sa superbe saison



Le 5 juillet, Noah remporte le VTT FFC de St Riquier entre Pluie, boue, glissades et un très beau circuit. Alors, ce n'est pas une belle saison, ça ???



Retour gagnant pour Killian

Quel retour gagnant pour Killian DUTRANNOY..... Après une victoire au sprint en UFOLEP 2ème catégorie à BRAY ST CHRISTOPHE la semaine dernière, il vient de remporter une superbe victoire en solitaire à LIEZ.
Un 2 sur 2 de toute beauté.
Chapeau bas Killian



Quelques autres résultats

CUGNY (02) - UFOLEP

S1 - David BAJARD - 10ème
S3 - Frédéric DRONIOU - 18ème

BLERANCOURT (02) - UFOLEP

S3 - William MASTHIAS - 16ème

BESME (02) - UFOLEP

S1 - Bruno TANJON - 15ème
S2 - Lionel RODRIGUES - 14ème
S3 - Jean-Michel BELLOUIN - 6ème - William MASTHIAS - 14ème - Frédéric DRONIOU - 21ème

BRAY ST CHRISTOPHE (02) - UFOLEP

S3 - Jean-Michel BELLOUIN - 9ème

SOLENTE (80) - UFOLEP

15/16 ans - Faustin D'HOLLANDE - 6ème

DARGNIES (80) - UFOLEP

S3 - Frédéric DRONIOU - 17ème

Désolé pour celles et ceux que j'ai oublié mais que c'est compliqué de trouver les résultats sur les sites concernés

Semaine fédérale de cyclotourisme : les cyclos lancés "comme des pur-sang à travers les marais"

Du 25 juillet au 1er août 2021, le Cotentin a accueilli la 82e Semaine fédérale internationale de cyclotourisme. Retour sur cet événement qui a drainé des milliers de touristes.

Pendant une semaine, des cyclotouristes venus du monde entier ont sillonné les routes du Cotentin, au départ de Valognes (Manche), à l'occasion de la semaine fédérale internationale du cyclotourisme. Un superbe événement qui a ravi les 5600 cyclos inscrits, les accompagnateurs et les membres de l'organisation.

Et dans tout ce beau monde, nos cyclos (**Lyonel, Béatrice, Thérèse et Alain**) ont été présents pour porter fièrement nos couleurs. Une semaine passionnante avec des randonnées au cœur de la manche, des villages du débarquement, des plages, des circuits autour de 100 à 130Kms, mais aussi de la marche.

L'an prochain ce sera LOUDEAC en Bretagne où l'un de ses emblématique personnage, Bernard HINAULT, était présent en Normandie pour encourager les valeureux cyclotouristes et animateur d'une conférence sur la santé et le sport.

Quelle organisation...

Pédaler avec le ventre vide, c'est hors de question à la Semaine fédérale de cyclotourisme. Les organisateurs de cet événement ont tout prévu pour que les cyclistes se restaurent chaque midi.

Mercredi 28 juillet 2021, c'est la plage verte de Cherbourg qui faisait office de point d'accueil des circuits de la journée. 68 bénévoles s'y sont affairés de 7 heures à 17 heures pour atténuer la faim et la soif des sportifs.

Des chiffres impressionnants

Mais ce n'est pas tout. Pour ceux qui ne voulaient pas de repas du traiteur (200 repas préparés), des sandwiches et grillades étaient disponibles. Et ici aussi les quantités sont impressionnantes. C'est un total de 1 300 sandwiches, chauds comme froids, qui ont été confectionnés et distribués par les bénévoles.

En parallèle, les grilleurs ont passé 7 heures à cuire 400 saucisses et ont réalisé environ 850 crêpes ».

Le cidre coule à flots...

Du côté des boissons, les cyclistes se sont fait plaisir. Ce sont 10 fûts de bière et 3 fûts de cidre qui ont été écoulés.

Pendant toute la semaine, les bénévoles ont donc préparé des quantités de nourriture comme celle-ci. Dimanche, le récapitulatif des repas devrait faire état de millions de cafés bus, de milliers de desserts distribués et de dizaines de tonnes de pomme de terre épluchées et frits, pour accompagner les barbecues.

Et moi, comme je suis toujours émerveillé par nos cyclos, je leur tire un grand coup de chapeau avant la coiffe Bretonne de 2022.



UN TROPHÉE DE L' AISNE QUI TIENT EN HALEINE

Eh bien quel dénouement.....

Petit flash-back sur ce TROPHEE DE L' AISNE qui était ouvert aux minimes et cadets et unique en France. 5 jours de course d'affilée, 6 épreuves, un maillot jaune, un vert et un blanc, des équipes Belges, Franciliennes, Nordistes, Pas de Calaisiennes, sans oublier les coureurs Isariens, Samariens et Axonais, le tout couronnées d'arrivées de très hautes voltiges.

Organisée par le Comité de l'Aisne sous l'impulsion de son Président, cette épreuve a fait étape à JEANTES le mercredi, à FOLEMBRAY sur le circuit automobile le jeudi, sur la piste de ST QUENTIN le vendredi, à NOUREUIL le lendemain pour un chrono le matin et une course l'après-midi pour se terminer à BEAURIEUX lors de la dernière étape.

Un programme chargé mais ô combien appréciés des coureurs présents même si tout ne fût pas parfait. Mais pour une première épreuve de cette envergure, ne cachons pas notre plaisir pour dire que ce fût une réussite avec les conditions actuelles.

Dans tout ce beau monde, et des équipes BELGES qui étaient venus en nombre pour s'imposer, 2 de nos représentants étaient présents pour défendre nos couleurs avec un épilogue à couper le souffle.

Cela avait bien commencé pour cette 1ère étape à Jeantes, où sous une pluie diluvienne, Nathan VAN SNICK réussit à prendre la bonne échappée à 3 tours de l'arrivée, une échappée constituée de 5 coureurs dont 2 représentants Belges, 2 coureurs de l'Est et de notre Nathan. Comme chacun jouait le jeu en prévision du classement général, c'est au sprint que cette 1ère étape allait se jouer. Avec un finish très long, Nathan décroche une troisième place pleine d'espoir et ultra importante pour la suite des événements. Même si une petite déception était présente à l'arrivée, Nathan endosse le maillot BLANC récompensant le 1er CADET 1ère année. Quant à Faustin D'HOLLANDE, qui a été lâché rapidement dans ce peloton qui perdait beaucoup de concurrents au fil des tours, il s'est accroché pour terminer au-delà de la 20ème place qui ne lui permet pas de marquer quelques points pour le classement général. Le lendemain sur le circuit automobile de Folembay, la 2nd étape fût difficile pour l'ensemble des coureurs. La pluie qui s'est une nouvelle fois invitée à la fête, a fendu les choses compliquées et comme ce circuit est rude par son tracé, les leaders ont tous gardés leur maillot. Nathan conserve son maillot blanc et Faustin qui n'a pas le gabarit pour ce type d'épreuve reste bredouille. Direction la PISTE de ST QUENTIN pour la 3ème journée où un 200 mètres lancés et une poursuite de 2km étaient au programme. Pas de surprise au final, où les plus costauds se sont retrouvés devant dont Nathan qui n'a rien lâché et qui reste au contact au général. Il gardera son maillot blanc à la fin de la journée mais attention, l'écart de point se réduit pour le maintien de son maillot. Direction NOUREUIL le lendemain, avec un chrono matin et une course l'après-midi pour une journée de tous les dangers. Et ce que l'on craignait s'est passé, avec la perte de son maillot à la fin du chrono. Mais une longue journée comme celle qui était proposée, est avant tout une gestion de l'effort. Cela ne sert à rien de performer le matin et d'être lâché l'après-midi sans marquer de points. Et grâce à cette expérience acquise au cours de sa jolie carrière (déjà), Nathan récupère le maillot BLANC avec le jeu d'un règlement qui ne permet pas à un coureur d'obtenir 2 maillots distinctifs (le maillot jaune, 1er du général, est alors un cadet 1ère année laissant le maillot blanc à Nathan). Pour la dernière étape à BEAURIEUX, tout était envisagé et rien n'était acquis.

Avec un parcours de 9.7 kilomètre à parcourir 6 fois, la chaleur, la fatigue des organismes et les efforts à répétition, nous pensions avoir une course où tout le monde allait se marquer, hé bien pas du tout.... Une course folle et rapide de 38,6 km/h de moyenne, une échappée puis un groupe de chasse, un peloton prit au piège, la tension était à son comble. Et l'arrivée au sprint pour l'attribution des points restants fût visualisée à plusieurs reprises et pendant de longues minutes intenses. Une fin heureuse puisque Nathan conserve un maillot BLANC qui lui va si bien. Je crois que sans trop me tromper, que son PAPA doit être très fier de lui à l'endroit où il se trouve

Quant à Faustin, il ne marquera aucun point mais il n'a jamais renoncé. Mieux lors de la dernière étape, où malgré la moyenne élevée, il est resté dans le peloton en s'accrochant à chaque relance, à chaque attaque, à chaque bout de ligne droite ou le gros braquet était de rigueur

En tout cas, bravo à vous 2 pour vos prestations lors de ces 5 longues, très longues journées.



Nathan, à droite, remporte le maillot blanc du général



A départ de la dernière épreuve avec la présentation des maillots distinctifs



Faustin sur le circuit de Folembray

Nathan monte une nouvelle fois sur le podium à côté de HAM (80). Il termine second devant un cadet 2ème année. De bonnes sensations qui lui a permit d'être à la bataille pour le podium entre 2 coureurs de la même équipe

